

DERECHO | COLEGIO DE ABOGADOS

La Abogacía albacetense premia a la UCLM en su 185 aniversario

El propio Tribunal Superior de Justicia de la región y la Comandancia de la Guardia Civil son también algunas de las entidades reconocidas por el Colegio en una gala el día 29

MARCELO ORTEGA / ALBACETE

Son semanas de celebración para el Colegio de la Abogacía de Albacete, que festeja este año sus 185 años de vida y hace coincidir los actos de conmemoración con los de la festividad de su patrona, la Inmaculada Concepción. Ayer toda esa programación especial la presentó en rueda de prensa el decano de la entidad, Albino Escribano, acompañado de la vicedecana y diputada primera, Llanos López Vázquez, y el tesorero, Luis Enrique García.

La programación por los 185 años incluye diferentes actividades que empiezan por la inauguración el próximo lunes de la muestra Iguales en derechos, una exposición callejera, instalada en el Paseo de la Libertad, con 15 paneles que recogen 30 fotografías de fotoperiodistas donde se exhiben a hombres y mujeres que se manifiestan por la igualdad real. Al día siguiente, el martes 26, en la Filmoteca se exhibirá el documental *La defensa, por la libertad*, una cinta de la premiada directora Pilar Pérez Soriano que recoge la historia de la abogacía desde mediados de los 60 y hasta 1978.

Los actos especiales incluyen también el miércoles 27 la presentación del libro *Los abogados que cambiaron España*, de Fernando Jáuregui. Será en el Gran Hotel, a las 19 horas, y estará el autor para dar detalles de una obra que estudia el papel de los abogados españoles en los inicios del régimen franquista y hasta la ac-



Un momento de la presentación de las actividades de Icalba. /ICALBA

tualidad. Para el decano de los abogados albacetenses son «actos con relevancia también nacional» los que acogerá la ciudad por esta efemérides del Colegio, aunque son muchas más las actividades preparadas. El Colegio, que ahora mismo cuenta con 1.862 colegiados (932 ejercientes) celebrará el jueves 28 en la Diputación Provincial un acto en el que reconocerá los 25 años de ejercicio que cumplen 40 de los abogados de la provincia, y también se reconocerá a otros tres letrados que cumplen ya 40 años de ejercicio. «En ese acto destacaremos la imposición de la Cruz de San Raimundo de Peñafort

al exdecano del Colegio Julio García Bueno», precisó el actual decano.

El remate a estos actos será la gala que el viernes 29 se hará el Colegio en el centro cultural La Asunción, a las 12,30 horas, la gala que conmemora los 185 años: «En esa gala hemos querido distinguir a instituciones que creemos que merecen este reconocimiento», dijo el decano. Se entregará el Premio Floridablanca a la Comisión de Deontología del Consejo General de la Abogacía Española. También se entrega el Premio Elvira Fernández Almoguera a la Igualdad (fue la primera colegiada en Albacete, en 1929), a la Comandan-

cia de la Guardia Civil, por su ejemplo en la integración de la mujer en las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. A su vez, hay un Premio del Observatorio de la Discapacidad, al Club Adepai de Asprona.

Hay dos distinciones más, el Colegiado de Honor, que se da a la institución del Tribunal Superior de Justicia, «sucesor de la Audiencia Territorial» y la Insignia de Oro del Colegio a la Universidad de Castilla-La Mancha, «reconociendo la labor desempeñada por la universidad para la formación de los abogados, y su colaboración en el Máster de Acceso a la Abogacía».